

CONTRADICTIONS FONDAMENTALES

Préhistoire – *deux sociétés Vivantes.*

HÉGÉMONIE

Relation Unilatérale, un pôle domine l'autre. "Rétro-action" accidentelle.

- Hégémonie de la Matière (Parentaux) ; ou bien de l'Esprit (Bourgeois).
- Hégémonie ABSOLUE (Réalité En-Soi) ; ou bien RELATIVE (Réalité Pour-Nous).

Barbarie – *société de Mort.*

ANTAGONISME

Ce n'est rien d'autre que la putréfaction des sociétés Vivantes. Notre B.I.D. cumule les 2 !

- Il y a opposition diamétrale de contraires exclusifs (Ni le spiritualiste Manî, ni le matérialiste Zoroastre n'ont à être mêlés à cela).
- La meilleure riposte spontanée à la Barbarie est l'Utopisme. Il est Panthéiste, soit Spéculatif, soit Sensualiste. Dans les deux cas, c'est une hérésie de l'hégémonisme Orthodoxe, du Congénère superficiel.

Comm-Anar – *société Convenable*

CONGÉNÉRITÉ

Il en est 2 expressions : dans la Réalité En-Soi et dans la Réalité Pour-Nous.

A Réalité En-Soi.

• Elle est "double", mais comme "2 faces d'une même médaille". **L'Absolu** EST ce Rapport. L'identité des contraires Matière-Esprit est Réelle, leur opposition est Nominale. La Spontanéité de la Matière et celle de la Conscience sont une seule et même chose. Chez nous elle se "réfléchit", c'est la seule différence.

• Nous n'avons aucune prise sur la Réalité En-Soi. Nous ne pouvons que la penser, et en "déduire" la polarité formelle.

B Réalité Pour-Nous.

De celle-ci, nous pouvons – et devons – tirer parti (le mieux possible !) ; soit formellement (l'Univers), soit pratiquement (Notre Monde : la Terre et son environnement solaire).

Le rapport du Monde est **Relatif**, et d'abord Nature ↔ Humanité (à parité). Le relatif fait que l'identité des contraires est seulement Principale, tandis que leur opposition secondaire est bien réelle. Ici se déploie la "Science du Neuf" : chaque Fait/Événement est inouï "en dernière analyse". Ceci se présente de manière inverse pour le Système de Choses et pour la Société de Personnes.

- SYSTÈME DE CHOSES :

L'héritage des Parentaux est exploité. C'est un **Arbre de Faits** qu'on aborde ; ces Faits sont qualifiables, vivants dynamiques. Autant ils subdivisent le Système, autant ils l'engendrent.

- SOCIÉTÉ DE PERSONNES :

L'héritage des Bourgeois n'est préservé que quant à la prise en compte des Personnes (cette fois tout à fait) et quant à glorifier l'Inventivité. Ceci dit, c'est une **Machinerie d'Évènements** qu'on aborde, événements quantifiables, nécessités, mécaniques.